

PlantaDoce.

ADN

Iqvia sacude su cúpula y nombra nuevo director general en España

José Luis Fernández desempeñará este cargo, quien anteriormente trabajó para la farmacéutica de origen británico AstraZeneca.

PlantaDoce
10 feb 2020 - 16:52



Iqvia sacude su cúpula en España. **La consultora ha nombrado a José Luis Fernández nuevo director general para el mercado nacional.** El ejecutivo dispone de una amplia experiencia en la compañía, donde ha ocupado diversos puestos de liderazgo a escala regional y global. Durante los últimos seis años ha desempeñado el cargo de vicepresidente senior y responsable de servicios de consultoría global.

Como presidente de la unidad de negocio del sur de Europa y Oriente Medio en IMS Health (previamente a la fusión de ésta con Quintiles) Fernández fue responsable de la consecución de objetivos estratégicos y operativos en Italia, España, Portugal, Grecia y Turquía, entre otros países.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/iqvia-sacude-su-cupula-y-nombra-nuevo-director-general-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Previamente, Fernández tuvo la oportunidad de liderar servicios de consultoría para la región de Emea en IMS Health, un equipo de más de 700 consultores especializados en áreas de estrategia comercial, cartera de productos, precio, reembolso y acceso al mercado. **Antes de su incorporación a IMS Health, el directivo trabajó en AstraZeneca** como *sales&marketing effectiveness manager*, con responsabilidad a escala europea.